
第７回 沖縄自動車道 利用促進協議会 

議事概要 

 

１． 日 時 ： 令和６年３月２８日（木） １５：３０～１６：５０ 

２． 場 所 ： 沖縄県庁 11 階 第１・２会議室 

３． 委 員 ： 別紙１のとおり 

４． 議 事 ：  

（１） 第６回協議会の内容について 

（２） 令和５年度の ETC 利用促進の取組みについて 

（３） 今後の取り組みについて 

（４） 今後のスケジュールについて 

 

５． 議事要旨 ： 

● (１) 第６回協議会の内容について 

⇒事務局より、別紙２により第６回協議会での議事内容を説明した。 

  

● （２）令和５年度の ETC 利用促進の取組みの実施状況について 

⇒各機関より、別紙３により令和５年度の取組み状況を説明した。 

⇒委員より、車載器購入助成キャンペーンのアンケート結果からも、各機関・団体において積極

的な広報を実施していただいた結果として、キャンペーン及び ETC の利便性等に対する県民

の方の認知度が向上したと認識しているとの意見があった。また、沖縄県実施のアンケート結

果を踏まえると、設置率の低い約半数程度のトラック事業者に対する周知方法が今後の課題

であると認識しているとの意見があった。 

⇒委員より、正式に ETC 車に対する沖縄自動車道特別割引の継続が決まり、4 月からは ETC

車と非 ETC 車の通行料金に差が生じることから、今後は通行料金という点でも ETC の優位

性をさらにアピールできるのではないかとの意見があった。また、通行料金の優位性だけでは

なく、ETC が本来持つ優位性についても改めて周知できるように広報等を工夫していくべきと

の意見があった。 

⇒事務局より、９月より２７店舗の賛同を得て実施している「ついでに ETC！運動」の実施状況の

報告があり、販売員による声かけ運動の実施状況や配布チラシの効果について報告があっ

た。 

⇒委員より、「ついでに ETC！運動」は車載器設置のよいきっかけづくりになっているものの、運

動への賛同店舗数が少なかったのは課題ではないか、今後同様の取り組みを実施する場合

には、賛同店舗数をどのように増やしていくかを検討していく必要があるとの意見があった。 

⇒委員より、協議会として実施したキャンペーン駆け込み期における在庫確保への協力呼びか

けについては、各事業者・取扱店舗に協力いただけたのではないか、また、協議会としての姿

勢を示すこともでき実施してよかったのではないかとの意見があった。 
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● (３)今後における更なる取り組みについて 

⇒事務局より、別紙４により ETC 車に限り沖縄自動車道特別割引が令和７年３月末まで延長す

ることとなったことの報告があった。また、３月末までとなっていた車載器購入助成キャンペー

ンの延長について報告があった。 

⇒各機関より、別紙４により今後の取組み予定を説明した。 

 

●（４）今後のスケジュールについて 

  ⇒事務局より、別紙５により今後のスケジュールを説明した。 

  ⇒委員より、4 月以降、非 ETC 車に対する沖縄自動車道特別割引が終了することで一般道も含

めた交通動向がどのように変化するのかを注視する必要があると考えており、今後、関係機関

と協力のうえ、分析していきたいとの意見があった。 
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